

Abschluss-Pressemitteilung zur Fachtagung Sprache – Bildung von klein auf!

16./17. Mai 2014 im Congress Centrum Heidenheim

Bei der siebten Fachtagung Sprache stand die aktive Fortbildung im Vordergrund. Das Konzept der Veranstalter wurde von den Teilnehmer/innen sehr gut angenommen und die Foren waren erfüllt von Sprache in all ihren Facetten, anregenden Diskussionen und Erkenntnissen.

"Wir haben bewusst den Fokus der diesjährigen Tagung auf die frühe Kindheit gelegt. Wir in Heidenheim haben frühzeitig begonnen, die Rahmenbedingungen bereitzustellen, die gelingende Bildungsbiografien ermöglichen. Dazu zählt u. a. unsere Qualitätsoffensive „Familie und Beruf“, bei der wir jährlich rund 700.000 Euro zusätzlich im Haushalt zur Verfügung stellen. Dass wir mit dem Motto und diesem Bildungsansatz ins Schwarze treffen, zeigt die anhaltend große Resonanz an der diesjährigen Fachtagung Sprache", freut sich Gastgeber und Oberbürgermeister Bernhard Ilg.

Unter der fachkundigen Leitung des bekannten SWR Moderators Markus Brock begannen die Tage mit Impulsvorträgen im großen Plenum. Baden-Württembergs Kultusminister Andreas Stoch MdL eröffnete als Vertreter der Landesregierung am Freitagnachmittag die Fachtagung Sprache mit einem bildungspolitischen Statement. Er betonte, dass gerade Baden-Württemberg einer der höchsten Betreuungsschlüssel in der Krippe vorweisen kann, so dass die individuelle Betreuung gewährleistet ist.

Während der Pausen, die dem Netzwerken und Ausstellungsbesuch dienten, konnten die Teilnehmer an den Messeständen Handbücher und Materialien erwerben und Informationen zu verschiedenen Angeboten zu Sprachförderung, Betreuung und Unterstützung einholen. Anschließend gingen die rund 300 Teilnehmer/innen in die einzelnen Fachvorträge und Workshops. Dort wurden von 30 Expertinnen und Experten Themen wie die aktive Förderung der Sprachentwicklung von Kleinkindern, die Umsetzung durchgängiger, institutionsübergreifender Bildungsprozesse, erfolgreiche Kooperationen und Netzwerke sowie die Gestaltung alltagsintegrierter Sprachförderung präsentiert und diskutiert. Anhand aktueller Erkenntnisse aus Wissenschaft und Praxis wurden Lösungsansätze für die tägliche Arbeit mit den Kindern erarbeitet. Neu in diesem Jahr: Am Samstagvormittag beschäftigten sich alle Vorträge und Workshops mit Best-Practice-Beispielen und gewährten so Einblicke in erfolgreiche Konzepte, die bereits in der Praxis umgesetzt werden.

Die Baden-Württemberg Stiftung ist in diesem Jahr Partnerin der Fachtagung. "Frühkindliche

Sprachförderung und Mehrsprachigkeit sind wichtige Themen, die wir mit gezielten Programmen seit vielen Jahren unterstützen. Denn Sprache ist der Schlüssel zur Bildung. Und eine Investition in Bildung ist eine Investition in die Zukunft“, sagte Christoph Dahl, Geschäftsführer der Baden-Württemberg Stiftung.

Auch Veranstalter Peter Sauber, Geschäftsführer der Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH freut sich über die gute Resonanz dieser gelungenen und vielseitigen Tagung.

Die nächste Fachtagung Sprache 2015 steht unter dem Motto *„Vor“-Lesen, Erzählen, Verstehen*. Weitere Informationen sind unter www.fachtagung-sprache.de abrufbar.

Stuttgart, 17. Mai 2014, Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.

Pressekontakte:

Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH

Stefanie Kilian, Tel: +49 711 656960-59, stefanie.kilian@messe-sauber.de

Das Logo und weitere Bilder erhalten Sie bei Fr. Kilian.

Links:

www.fachtagung-sprache.de

Bildmaterial:

